

BOSSMAN

Kunjungi LPP Mataram, Menteri PPPA : Potensi Perempuan Harus Terus Dimaksimalkan

Syafruddin Adi - NTB.BOSSMAN.CO.ID

Oct 18, 2023 - 14:24



Mataram NTB - Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak (PPPA), I Gusti Ayu Bintang Puspayoga, mengunjungi Lapas Perempuan Kelas III Mataram, Rabu (18/10).

Bertempat di Aula Lapas Perempuan Mataram, Menteri PPPA menyampaikan bahwa Pemerintah Indonesia berkomitmen untuk terus mendorong

pengarusutamaan gender dalam semua aspek pembangunan di semua lapisan masyarakat.

“Potensi perempuan harus terus dimaksimalkan, tidak hanya di ruang-ruang ekonomi, namun juga ruang-ruang pengambilan keputusan. Perempuan adalah pihak yang paling mengetahui kebutuhan, permasalahan, dan solusi dari isu-isu yang dihadapi oleh kaumnya sendiri. Oleh karenanya, kepemimpinan dan pelibatan perempuan dalam pengambilan keputusan menjadi sangat penting. Kepemimpinan perempuan nyatanya sangat esensial bagi kesejahteraan bangsa, bahkan dunia,” papar Bintang Puspayoga, dalam sambutannya.

Senada dengan hal tersebut, Kakanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan juga menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan bekal kepada warga binaan agar dapat berintegrasi kembali di tengah masyarakat setelah masa pidana mereka berakhir. Dimana hal tersebut sesuai dengan mandat dari Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna Laoly.

Kakanwil Kemenkumham NTB, Parlindungan, mengucapkan terima kasih kepada Menteri PPPA, Bintang Puspayoga atas pemberdayaan dan perhatiannya kepada Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) Lapas Perempuan Mataram selama ini.

Parlindungan berharap sinergitas seluruh pihak terkait yang telah memberikan pembinaan dapat terus ditingkatkan. Sehingga nantinya WBP yang keluar dari Lapas Perempuan Mataram memiliki kemampuan yang berguna di masyarakat.

“Saya mengucapkan terima kasih kepada Kementerian PPPA dan ibu Menteri PPPA, ibu Bintang Puspayoga atas perhatiannya dan pemberdayaan yang dilakukan di Lapas Perempuan Mataram selama ini. Saya berharap kita dapat meningkatkan sinergitas antara lembaga dan pihak-pihak terkait yang telah memberikan pembinaan kepada WBP pada Lapas Perempuan Mataram ini,” ucap pria yang akrab disapa Parlin tersebut.

Selanjutnya Menteri PPPA didampingi oleh Kakakwil Kemenkumham NTB beserta jajaran meninjau langsung hunian kondisi WBP di Lapas Perempuan Mataram. Rombongan melihat hasil karya para warga binaan yang dipajang di Lapas. Hasil kreativitas WBP itu hasil dari pembinaan yang dilakukan oleh Lapas Perempuan Mataram bekerja sama dengan lembaga-lembaga terkait.(Adb)